



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 1/2

ŠKODA dévoile les premières esquisses du design du nouveau KODIAQ RS

- › Le KODIAQ RS transpose le design moderne, sportif et émotionnel de ŠKODA à la gamme SUV du constructeur automobile tchèque
- › Des accents saillants mettent en évidence le caractère dynamique du premier SUV de la famille RS
- › Le nouveau modèle SUV haut de gamme fêtera prochainement sa première internationale au Mondial de l'Automobile de Paris 2018

Mladá Boleslav, 20 septembre 2018 – ŠKODA offre pour la première fois un avant-goût de son nouveau SUV hautes performances, le ŠKODA KODIAQ RS, en publiant deux croquis. De nombreux accents en noir brillant soulignent le caractère dynamique du nouveau modèle SUV haut de gamme. C'est le premier SUV de la marque à arborer le sigle RS, qui caractérise les modèles ultra-sportifs de ŠKODA. Le design émotionnel se nourrit de l'interaction de lignes élégantes, de contours sportifs et de la robustesse typique d'un SUV. Propulsé par un moteur d'une puissance de 176 kW (240 ch), le ŠKODA KODIAQ RS fêtera sa première au Mondial de l'Automobile de Paris 2018 en octobre prochain.

Imposante et tridimensionnelle, la calandre confère au ŠKODA KODIAQ RS une prestance remarquable. Peinte en noir brillant, elle souligne le caractère sportif du SUV, qui embarque en exclusivité le moteur diesel de série le plus puissant de l'histoire de la marque tchèque. Les barres de toit, les cadres de fenêtres et les coques des rétroviseurs extérieurs se distinguent aussi par leur finition en noir sportif. En outre, ŠKODA propose pour la première fois la teinte métallisée «Race blue» pour le KODIAQ RS, une première sur un SUV. En tant que premier membre de la famille RS, le SUV arbore le nouveau logo RS moderne sur la calandre et sur la poupe, avec un «v» aux accents rouges symbolisant la victoire.

Pare-chocs avant et arrière redessinés

ŠKODA a développé de nouveaux pare-chocs exclusivement pour le KODIAQ RS. À l'avant, son allure affirmée est renforcée par les phares full LED de série à effet cristallin. Le bouclier arrière abrite un réflecteur qui s'étend sur toute la largeur du véhicule – une caractéristique typique de tous les modèles RS de ŠKODA. Au niveau de la poupe, les deux sorties d'échappement imposantes intégrées dans le pare-chocs sont bien visibles.

Première ŠKODA équipée de série de jantes en alliage léger 20 pouces

Le KODIAQ RS est le premier véhicule ŠKODA à être doté de série de jantes en alliage léger 20 pouces. Ses roues Xtreme anthracite mettent en évidence son potentiel dynamique. Avec des disques de frein de 17 pouces et des étriers de frein bien visibles peints en rouge, le système de freinage est spécialement conçu pour des performances routières exceptionnelles.

Avec le KODIAQ RS, ŠKODA transpose pour la première fois le langage stylistique des modèles sport au segment des SUV et crée ainsi une identité produit unique. Le modèle haut de gamme dynamique de la série KODIAQ sera présenté au public au Mondial de l'Automobile de Paris 2018, en octobre prochain.



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 2/2

Informations complémentaires:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tél. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch



Suivez-nous sur <https://twitter.com/skodaautonews> pour recevoir les dernières actualités.
Vous trouverez tous les contenus sur le ŠKODA KODIAQ RS sur [#KodiaqRS](#)

Photos du communiqué de presse:



Le nouveau ŠKODA KODIAQ RS

La calandre noire imposante, le nouveau pare-chocs sport ainsi que les phares full LED caractérisent la vue avant du nouveau SUV hautes performances.

Source: ŠKODA AUTO



Le nouveau ŠKODA KODIAQ RS

À l'arrière du SUV haut de gamme version sport, les deux grosses sorties d'échappement et le réflecteur qui s'étend sur toute la largeur du véhicule démontrent son appartenance à la famille ŠKODA RS.

Source: ŠKODA AUTO

ŠKODA AUTO

- › a été fondée en 1895, à l'époque des pionniers de l'automobile, et est ainsi l'une des entreprises automobiles mondiales ayant la plus longue tradition.
- › propose actuellement à ses clients huit séries de modèles de voitures de tourisme: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA, KAROQ, KODIAQ ainsi que KAMIQ (en Chine) et SUPERB.
- › a livré, en 2017, plus de 1,2 million de véhicules aux clients dans le monde entier.
- › fait partie depuis 1991 du groupe Volkswagen, l'un des constructeurs automobiles les plus prospères du monde. ŠKODA AUTO développe et construit de façon autonome au sein du groupe des véhicules, mais également des composants tels que des moteurs et des boîtes de vitesses.
- › travaille sur trois sites en République tchèque; construit en Chine, Russie, Slovaquie, Algérie et en Inde, principalement par le biais de partenariats du groupe, ainsi qu'en Ukraine et au Kazakhstan avec des partenaires locaux.
- › emploie plus de 35 000 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.
- › dans le cadre de la stratégie ŠKODA 2025, ŠKODA est en train de passer du statut de constructeur automobile à celui de «Simply Clever Company pour les meilleures solutions de mobilité».

ŠKODA Media Services

media@skoda-auto.cz



FROM DETAILS TO STORY
skoda-storyboard.com

Follow @skodaautonews